

PRESENTACIÓN

VICENTE LAHINETT JARA
Vice-Director de la Revista

La creación de Iter Veritatem en 1981 constituye un hito en la historia de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Santo Tomás. Este hito se debe a que, por primera vez, se crea una revista que tiene como finalidad difundir los resultados de las investigaciones de los estudiantes de la Facultad. Este hito se debe también a que, por primera vez, se crea una revista que tiene como finalidad difundir los resultados de las investigaciones de los estudiantes de la Facultad. Este hito se debe también a que, por primera vez, se crea una revista que tiene como finalidad difundir los resultados de las investigaciones de los estudiantes de la Facultad.

El espíritu de la investigación es el espíritu de la vida. El espíritu de la investigación es el espíritu de la vida. El espíritu de la investigación es el espíritu de la vida. El espíritu de la investigación es el espíritu de la vida. El espíritu de la investigación es el espíritu de la vida.

Todo el bienestar que hoy se disfruta en el mundo se debe a la investigación. Todo el bienestar que hoy se disfruta en el mundo se debe a la investigación. Todo el bienestar que hoy se disfruta en el mundo se debe a la investigación. Todo el bienestar que hoy se disfruta en el mundo se debe a la investigación. Todo el bienestar que hoy se disfruta en el mundo se debe a la investigación.

Por esto, la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Santo Tomás se compromete a difundir los resultados de las investigaciones de los estudiantes de la Facultad. Por esto, la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Santo Tomás se compromete a difundir los resultados de las investigaciones de los estudiantes de la Facultad. Por esto, la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas de la Universidad Santo Tomás se compromete a difundir los resultados de las investigaciones de los estudiantes de la Facultad.

EDITORIAL

LA DIRECTORA

Iter Veritatem, el camino de la verdad, es el nombre que identifica a la nueva publicación de la Facultad de Derecho y Ciencias Políticas; ella contiene los resultados de algunas de las investigaciones, que los estudiantes han desarrollado durante el presente año.

La realidad a veces se nos muestra simple, y solo a través de la investigación se le puede llegar a conocer en todas sus dimensiones y comprender su complejidad. El camino de la verdad, es el principio que debe regir a la comunidad en general y a la vida universitaria en particular. Esta Revista es el fruto de la inquietud y preocupación de los estudiantes de la Facultad de Derecho por conocer, comprender y poner en evidencia las diversas problemáticas que afectan a nuestro entorno a nivel local, regional y nacional, guiados por el principio tomasino de servicio a la comunidad.

Con el surgimiento de esta publicación se abre un espacio de difusión de la labor investigativa de los estudiantes, que son la proyección de la Universidad Santo Tomás y la base sobre la cual se cimentará la sociedad del futuro, y que solo podemos esperar que sea mejor, si desde ahora nos preocupamos por formar profesionales comprometidos con la transformación de su propia realidad a partir de la investigación.

Invitamos a todos los miembros de la Facultad de Derecho a explotar el perfil de investigadores que nos caracteriza, para que cada nueva edición de *Iter Veritatem* contenga un número cada vez más grande de trabajos investigativos y se logre así colmar las expectativas de la población boyacense, siempre atenta a la producción académica tomasina.